



良い1年になりますように 新春武藏越生七福神めぐり

1月4日、町主催の「新春武藏越生七福神めぐり」が開催されました。1,480人が参加し、長寿や蓄財などを祈願しながら法恩寺から全洞院の全13.1kmのコースを歩きました。



越生町出身のパソソ奏者が演奏しました 生涯学習町民のつどい

1月14日、視聴覚ホールで「生涯学習町民のつどい」が開催されました。越生町出身でパソソ奏者の小山清さんによる演奏と講演を通して、震災の復興について考えました。



▶ 視聴覚ホールにパソソの音色
が響きました

日ごろの成果を披露しました 消防団の出初式

1月7日、毛呂山総合運動公園で「西入間広域消防組合消防団出初式」が開催されました。消防団員による点検や放水訓練、消防署による梯子車搭乗体験など行われ、多くの来場者で賑いました。



命の大切さや思いやりの心を養うため 人権の花運動が行われました

12月4日、梅園小学校で人権擁護委員の浅見登さんと金子典子さんによる「人権の花運動」が行われました。子どもたちは協力し合いながら、花壇にパンジーとビオラを植えました。



▶ 協力しながら花を植えました

地域の発展と人材の育成に寄与することを目的に 日本医療科学大学と包括連携協定を締結

1月18日、日本医療科学大学と包括連携協定を結びました。この連携を機に、健康長寿プロジェクトや健康長寿講座の開設など、町民が楽しみながら継続的な健康づくりに取り組めるような事業を開拓していきます。



▶ 日本医療科学大学新藤学長(右)
と新井町長



わだい咲き撮り

第50回新春越生町民親善サッカー大会

1月3日、越生中学校と上谷農村公園で第50回大会が開催されました。
優勝 大満黒山龍ヶ谷
準優勝 小杉B
第3位 西和田A



▲あいさつする島田さん
大満黒山龍ヶ谷チーム

みんなで畑仕事体験 越生保育園にんじん抜き体験

11月21日、上野ファームでにんじん抜き体験をしました。園児たちは「うんとこしょ、どっこいしょ」と力いっぱい抜き、土と葉のついたにんじんを観察できました。



▲大きなにんじんがとれました

ありがとうございました 固定資産税評価審査委員が退任

森村昌範さん(堂山)が固定資産評価審査委員を退任され、町から感謝状が贈られました。森村さんは平成17年に選任されて以来、12年にわたり、委員会の中心的人物として、公正な運営に多大な貢献をされました。なお、後任に畠仲利明さん(大満)が選任されました。



▲退任された森村さん

サンタさんも登場し、子どもたちは大喜び 越生保育園プレゼント会

12月22日、越生保育園でプレゼント会が行われ、越生町童謡を歌う会のみなさんが童謡を披露しました。園児たちも一緒に歌い、楽しく過ごしました。



▲みんなでプレゼントを交換しました

1歳のお誕生日プレゼント
(12月生まれ)



▲小友かななちゃん



▲水村彩晴ちゃん



▲村田篤哉くん



▲大附あかりちゃん